

四街道市立中央小学校 レインボー通信 | | 月号 //月はみんなが楽しみにし ているアレがありますよ!!

## 

日に日に秋が深まり、朝夕の寒さも気になる気候の中、子どもたちは元気いっぱいに活動しています。

先月の運動会では、昨年よりひとまわり大きく成長した元気な子ども達の活躍が見られました。また、今年は「ふれあい運動会」が無事行われました。持ちちの準備やお弁当作りではご協力いたをありがとうございました。みんな楽しく競技に参加することができました。おけい中、応援に来てくださった保護者の方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

Ⅰ Ⅰ 月 も 子どもたちが様々な面で成長できるように支援して参ります。体調に気をつけ、より多くのことを学べる Ⅰ か月となるよう、ご協力よろしくお願いいたします。

# MANT-ESH >

- I I 月 2 4 日 (金) にサポートの校外学習で、買い物と公園への遠足を行います。詳細については、I O 月 2 3 日付の手紙をご確認ください。機会を見て、校外学習の前後にお子さんと一緒に買い物や公園への散歩などを楽しんでみてください。
- I O月の2年生、4年生の校外学習に続き、I I 月も各学年の校外学習(6年生は修学旅行)が予定されています。校外学習は、通常の学校生活では経験できない素晴らしい体験が盛りだくさんです。規則正しい生活習慣を維持して、元気に参加してほしいと思います。

#### ピンクダイアモンズ(1組)

それぞれのめあてに向かって、頑張る姿が見られました。ゴールまで頑張って走る姿、自分なりの声で応援する姿、係の仕事を最後まで行う姿など。教室で出た「疲れた~」の言葉は、頑張りの証ですね!

### パープルフラワーズ(2組)

想像を超える頑張りと活躍を見せてくれました。はじめは「体操服に着替えたくない」「練習に出たくない」「~を忘れたから行かない」と言っていた子も、次第に自分から着替えて「行ってきます!」と出発する姿が見られました。応援団の一員として、毎日声を張って練習に励んでいた R さん、一生懸命な姿はとても美しかった。まぶしかった!!

#### イエロースターズ(3組)

運動会、ふれあい運動会と全力を出し尽くした子どもたちは、日常に戻り、それぞれの課題に取り組み、それぞれの楽しみに没頭しています。一年の折り返し地点を過ぎ、今年も残り2か月となりました。年末に向けて様々なイベントが企画されています。個々の目標に取り組みつつ、学級が一体となる時間も大切にしていきたいと思います。

#### ブルーインパルス (4組)

運動会を終えてうれしかったのは、「運動会の感想を教室の木に書きたい!!」と言ってくれる子がいたことです。自分なりに完全燃焼した証拠だなとしみじみ感じました。さあ、「年の後半戦。運動会でのがんばりを自信にして過ごしていきましょう!!

#### グリーンリーブス(5組)

表現種目(ダンス)が苦手だった人が全部やりきったり、去年まで感じていた緊張感がなくなって全力が出せたり、応援でおなかの底から声を出したり、種目だけではなく児童役員の仕事も頑張れたり…。めでたしめでたしの運動会でした☆

Suggest Sugges

#### レッドリボンズ(6組)

練習から苦手なものにも挑戦する姿が多く見られました。毎日の頑張りが大きな自信となっていたのでしょう。また、高学年の多いサポ6では、役員のお仕事も頑張りました。責任をもってやり遂げた姿はたくましかったです。